



Es ist wieder soweit:

Am ersten Adventswochenende  
findet die Orangenaktion bei uns in Gerlingen statt!

Mit der Orangenaktion wollen wir mithelfen, dass Straßenkinder und Waisenkinder in Äthiopien Essen, Kleidung, eine Schulausbildung und medizinische Versorgung bekommen und in Pflegefamilien oder im Heim leben können. Das „Straßen- und Waisenkinderprogramm und Seedmoney“ wird vom ejw-Weltdienst verantwortet.

Unser besonderes Angebot für Sie: Bestellen Sie eine bestimmte Anzahl an Orangen vor und Sie können diese ganz bequem im Rahmen der Adventsmärkte der Petrus- und Lukaskirchengemeinde am ersten Adventswochenende abholen. Die genauen Uhrzeiten entnehmen Sie bitte dem Gerlinger Anzeiger oder den Webseiten.

Die möglichen Bestellmengen sind: Kiste mit 30 Orangen – halbe Kiste mit 15 Orangen – Tüte mit 5 Orangen.

Wir freuen uns über ihre Bestellung oder einen Besuch an unserem Stand.

Dazu einfach den unteren Abschnitt ausfüllen und bis zum 10.11.2022 ihre Bestellung rückmelden. Entweder den Zettel im Gemeindebüro abgeben, eine E-Mail an [Tim.Braunstein@elkw.de](mailto:Tim.Braunstein@elkw.de) schreiben oder unter 0176/56739489 bei unserem Jugendreferenten anrufen. Für Ihre Unterstützung danken wir Ihnen ganz herzlich.

Ihre Evangelische Jugend Gerlingen

[www.ev-jugendgerlingen.de](http://www.ev-jugendgerlingen.de)

-----Bitte abtrennen und bis 10.11.2022 abgeben-----

Bestellung:

- Kiste(n) für je 27 € mit jeweils 30 Orangen
- eine halbe Kiste für 13,50 € mit 15 Orangen
- eine Tüte für 4,50 € mit 5 Orangen

Name: \_\_\_\_\_

Adresse: \_\_\_\_\_

Tel: \_\_\_\_\_

Datum/ Unterschrift: \_\_\_\_\_